

Delgado dice sí, pero consultará con Sheinbaum

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, se “destapó” y aseguró que desea y que está preparado para gobernar la Ciudad de México. Sin embargo, dijo que aún “valora” si se registrará o no en la convocatoria, pues primero lo consultaría con Claudia Sheinbaum. Dijo que su carrera la ha hecho en la CDMX, “soy producto de gobiernos de izquierda”. —V. Chávez / PÁG. 31



EL LUNES DECIDE. Basará resolución en lo que le conviene a Morena.

“NO ES TIEMPO DE ENCAPRICHARSE”

Delgado acepta que quiere ir por la CDMX, pero va a consultar a Claudia

Si decide inscribirse, dejará la dirigencia del partido el próximo lunes, anticipó

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx



El líder nacional de Morena, Mario Delgado, se *destapó* y aceptó que desea y que está preparado, con la experiencia necesaria, para gobernar la Ciudad de México.

No obstante, aclaró que “aún valora” si se registrará o no en la convocatoria del partido, ya que reveló que primero “voy a consultar con la doctora Claudia Sheinbaum”.

En entrevista en Radio Fórmula con Manuel Feregrino dijo que “toda mi carrera la he hecho en la Ciudad de México, soy producto de los gobiernos de izquierda de la CDMX; toda mi vida he trabajado con temas relacionados con la ciudad”.

Afirmó que tiene la experiencia de haber sido secretario de Finanzas, secretario de Educación y en Seguridad Pública, al haberse desempeñado como director de Informática y Estadística de la Policía.

Aclaró que “mi decisión va a estar basada en qué nos conviene más para seguir ganando más espacios como lo hemos hecho; me ha tocado ganar 17 gubernaturas para el movimiento y creo que podemos seguir sumando todavía más”.

“Ahí está mi experiencia, vamos a ver lo que más convenga al movimiento. No es un tiempo como de encapricharse o tener un interés personal. Creo que lo que hay que poner por delante ahorita, más yo como dirigente, es el interés del movimiento. Lo que más convenga”.

Para ello explicó que va consultar “con nuestra dirigente, con la doctora Claudia Sheinbaum, por supuesto. Para mí su opinión cuenta mucho. No lo hemos platicado, aunque ella sabe de mi interés”.

Subrayó que “respecto a si me interesa o no, tendré que definirlo esta semana. Lo que sí te puedo decir es que hay muchas tareas de organización en el partido y eso es lo que vamos a valorar”.

Aclaró que, debido a que la convocatoria de Morena saldría ayer y de que las fechas de registro de los aspirantes a la candidatura son los días lunes 25 y martes 26 de septiembre, dejaría la dirigencia del partido el lunes.

“Obviamente tendría que dejar de ser dirigente, no puedo ser juez y parte. Sí, eso está implícito: no puedo ser dirigente de Morena y participar para ser coordinador en alguna entidad”, explicó.

Señaló como sus posibles contrincantes a Omar García Harfuch, exsecretario de Seguridad Ciudadana y la exalcaldesa de Iztapalapa Clara Brugada y resaltó que “estoy en una posición privilegiada y al mismo tiempo de mucha responsabilidad, la de la conducción del movimiento”.





ESPECIAL

Destape. Mario Delgado, presidente nacional de Morena, ayer.

